

Les aventures d'Ulysse :

Ulysse et les sirènes



Circé, la magicienne, avait prévenu Ulysse :

« Tu ne dois pas entendre le **chant des sirènes** sinon, tu vas suivre ce chant. Ton bateau échouera et coulera. Les sirènes, à **tête de femme et corps d'oiseaux avec des serres puissantes** vous mangeront. Il faut que tu mettes de la **cire d'abeille** dans tes oreilles. »

Mais Ulysse ne veut pas. Il veut entendre ce chant car il est **curieux**. Il oblige ses hommes à mettre de la cire d'abeille dans leurs oreilles et leur dit : « Attachez-moi très, très fort et surtout ne me détachez pas même si je vous le demande ! »

Quand ils arrivent près de l'île, Ulysse entend le chant des sirènes qui est **mélodieux, envoûtant** : il ne peut pas y résister. Il essaie de se défaire de la corde. Un de ses hommes vient les lui resserrer. Ulysse lui crache dessus et l'insulte.

Heureusement, les hommes, grâce à leurs oreilles bouchées, n'entendent pas et rament très vite. Ils passent loin des sirènes. Ils sont **sauvés**.

